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25 Aprile 2022 Nanni e Tabarelli al centro della trasmissione 'Non è l'arena' su La7

25 Aprile 2022 - Ravenna - Non si ferma l'azione del Roca a sostegno della ripresa delle estrazioni

di gas in Adriatico, dove si calcola che nei giacimenti ci siano dai 50 ai 70 miliardi di metri cubi di

gas. 

Ieri sera il presidente dell'associazione delle aziende del settore energetico Franco Nanni e il

presidente di Nomisma Energia, Davide Tabarelli, sono intervenuti alla trasmissione di La7, 'Non è

l'arena' condotta da Massimo Giletti, per ribadire come sia strategica la ripresa della produzione

nazionale di gas per far fronte alla drammatica crisi energetica che sta colpendo imprese e famiglie.

https://www.la7.it/nonelarena/video/gas-italiano-occasione-perduta-25-04-2022-435426
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Contro la crisi energetica più gas dall'Adriatico
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